

Para la comuna de Chiguayante

Gore aprueba \$250 millones para reponer vehículos de atención domiciliaria

Se busca aportar a la salud chiguayantina, pero también mejorar condiciones de trabajo.

Más de \$250 millones aprobó el Gobierno Regional para la reposición de cinco vehículos de traslados para la atención de salud domiciliaria de la comuna de Chiguayante. La iniciativa permitirá fortalecer la calidad de atención de los usuarios, optimizar la resolutivez y accesibilidad en salud, así como también mejorar las condiciones de trabajo de los funcionarios de la red de atención primaria comunal.

El alcalde Antonio Rivas valoró



La aprobación fue de forma unánime.

la aprobación de estos recursos que permitirán la renovación de la actual flota de vehículos de salud. "Este es un tremendo logro que da sentido a todas las gestiones que realizamos para mejorar la calidad de vida de nuestros vecinos y vecinas, especialmente de aquellos que requieren de una atención especial, porque está en condición de dependencia severa. Estos vehículos reforzarán las atenciones domiciliarias que, en

el año 2023, superaron las 40 mil". Por su parte, Fabiola Yáñez, directora de Salud Municipal, destacó los alcances que contempla esta iniciativa que permitirá dotar a la atención primaria de salud con nuevos y modernos móviles de traslado "Esto es muy importante para los centros de Salud familiar, especialmente para los más antiguos, porque nos va permitir la reposición casi total de la flota vehicular", dijo.